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今日の寺こもさん 阪神タイガースファン 村田香代子 さん

今月の寺ともさんは、高松市にお住いの熱烈な阪神フアン村田香代子さんです。

かつて藤田元司さんが巨人を率いていた頃は、巨人フアンだつたのです。しかし

それ以後、他チームから大金賭けて選手を引き抜<編成方法に馬||1染めず、ご子息

が阪神フアンになつたのをキッカケに阪神フアンになったのだとか。ご子息も筋

金入りの阪神フアンで、ご自身の大学受験の合格発表の折にちょうど読売新間の

記者が、合格者の声を取材に来ていました。名刺を渡して取材のお願いをされた

らしいのですが、ご子息は「僕は阪神フアンなので、読売新間の取材は受けられ

ません。誰か別の人に取材して下さい」とキッパリ断る程です。

高知県安芸市で開催されるキャンプにも、40年程前から時々訪れています。そんな時は、朝 5時起

きで出かけます。近年、1軍キャンプが沖縄で実施されるので、)中縄に出かけようと計画していたら、

コロす禍で行けな<なりました。もちろん甲子園でのゲームは、阪神フアンにとつては格別です。

しかし、今シーズンの阪神は開幕から連敗続きで、散々なスタートになっていますが、村田さんは「開

幕戦で昨年日本一のヤクル トに大量リードを守れず逆転負けしたのが尾を引いている」と見ておられま

す。日召和の阪神の選手は個性的な選手が多かつたのですが、今では優等生タイプの選手が多いのも反発

力に乏しい要因かもしれないと分析しておられます。現役選手の中では、キャッチャーの梅野隆太郎選

手がお気に入りです。プレーに対して熱心なところや、今シーズンは不調ですがツーストライク取られ

ても粘るバッティングに好感を持ってらっしゃいます。また野球の魅力は、誰一人欠けてもチームとし

て、あるいはゲームとして成り立たない典型的なチームスポーツである点だそうです。今後阪神が昨年

のヤクル トみたいに尻上がりに調子を上げて欲しいと期待なさっています。かく言う私も、大のタイガ

ースフアンで、お参りに伺うといつも阪神の話題です。ちなみ私は同姓の大山選手を応援しています。
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名前
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お年

種類

好物

住所
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苦手

パウダー

♂

10か月

トイプードル

人・鶏ささみ

植田さん宅 (高松市)

怖がりで人懐こい

よその大

エピソー ド :植田さんご夫婦で犬の好

みが違っていたけど、パウダーを見た

時二人とも意気投含 し飼い始めたそう

です。念願のマイホームができた記念

でもありました。パウダーの名は、奥

様がワンちゃんを飼うならと温めてい

た名前です。普段は、パウと呼んでい

ます。時々、人が落とした物を□に入

れたり、後始末したティッシュを食べ

てしまいます。ソファーには登れるの

ですが、下りられません。ピンポンが

鳴っても、人好きなので吠えません。
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総代の川崎です。ここ 2～3年、新型コロすウイルスが問題となつて

います。コロすの新規感染者が減つていない状況の中で、新 しい問題が

おきています。ロシアのウクライナ侵攻です。私たちの感覚では、他国

に攻め込んだロシアが悪いのに、ロシア国内では 83%が侵攻を支持 し

ているという。情報提供や報道のされ方で人々の考えや判断に影響をも

たらしていると思われます。また、世界各国の対応にしても先進 7か
国を除<と必ず しもロシアを非難 していないのです。地球規模でみる

と、今までの考えや常識が必ずしも通用 しないことを知らされました。

中々難 しい時代になりました。
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